
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 2069

Prix 117 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exclusivité,  nice  nord/  henri  sappia.  Appartement  2  pièces  à  rénover,  idéal

investisseur  ou  première  acquisition,  ensoleillé,  de  55.36  m2 (lc)  situé  au  13  ème

étage  et  composé  d'  une  entrée  avec  porte  blindée,  2  placards,  salon-salle  à

manger  22 m2 donnant  sur  balcon,  une cuisine indépendante,  toilette  séparée et

une  salle  d'eau.  Toutes  les  fenêtres  sont  en  double  vitrage  neuf.  Une  cave

complète ce bien.  Le bien comprend 2 lots appartements et  cave (311 et  229),  il

est  situé  dans  une  copropriété  de  100  lots  (les  charges  courantes  mensuelles

moyennes de copropriété sont de 250 eur. Dpe D dont ...

Exclusive,  nice  north/henri  sappia.  2-room  apartment  to  renovate,  ideal  for

investors  or  first  acquisitions,  sunny,  55.36  m2  (lc)  located  on  the  13th  floor  and

composed of an entrance with armored door, 2 cupboards, living-dining room 22

m2 opening onto balcony, a independent kitchen, separate toilet and a bathroom.

All windows are new double glazed. A cellar completes this property. The property

includes 2 apartment lots and cellar (311 and 229), it is located in a co-ownership

of 100 lots (the average monthly current co-ownership charges are 250 ?. Dpe D

including issue of co2 C. Price: ...

BASTIDE IMMOBILIER

Les Belles terres, 234 Avenue de la Lanterne Bat B2 - 06000 NICE

Contacter l'agence
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